Un jour, une pensée, un texte... 27 Janvier 2021

« La prière ne peut que conduire à l'amour. Autrement, elle n'est qu'un rite superficiel. »

Pape François

« Vous qui illuminez tout homme venant en ce monde, ô Verbe divin devenu le Christ! Nous sommes tous, absolument tous, en progrès vers la vérité qui est vous-même, indéfiniment poursuivis que nous sommes tous par votre amour, c'est-à-dire par votre Esprit. Nous partons toujours et incessamment. Nous n'arrivons jamais. Pour moi, frères, je ne pense pas l'avoir saisi, mais... oubliant ce qui est derrière moi, et me portant de tout moi-même vers ce qui est en avant, je cours droit au but... Il est la voie par laquelle on va _ la vérité à laquelle, de plus en plus, on parvient, le champ en étant sans limite _ la vie dans laquelle on demeure ici-bas malgré le péché si l'on s'en repent et à travers les ombres de la foi, plus tard, mais toujours bientôt, dans le sein du Père où le péché n'est plus et où l'on marche, où l'on court encore de clarté en clarté. »

P. Paul Couturier pionnier de l'Unité des chrétiens